

Chroniqueur d'un jour

Le projet collaboratif a été réalisé dans le cadre du cours *Destinations exotiques*, qui se donne à l'étranger. Parmi les différentes activités pédagogiques, les étudiants devaient assumer le rôle de chroniqueur d'un jour. Avant le départ, ils ont choisi au hasard une journée qu'ils devaient décrire sur le blogue du cours. Ainsi, à destination, à la fin de chaque journée, un étudiant devait rédiger un texte sur le site [Tourisme durable au Costa Rica](#) accompagné de photos ou vidéos qu'ils avaient eux-mêmes réalisées. En janvier 2011, cette activité fut effectuée pour la première fois et ce fut un réel succès. J'ai été impressionnée du sérieux avec lequel les étudiants ont exécuté leur mandat. Leur motivation allait bien au-delà de la simple évaluation. Ils étaient réellement fiers d'écrire sur le blogue et de partager leurs expériences, d'autant plus qu'ils savaient que plusieurs personnes les lisaient quotidiennement (18 abonnés au blogue et plus de 3000 visualisations au cours du séjour). Malgré l'heure tardive et la fatigue, ils prenaient le temps de bien rédiger leurs textes et d'y ajouter des photos et des vidéos afin que le contenu soit intéressant et significatif. Il était aussi important pour eux de faire connaître leur article et de le partager; certains d'entre eux diffusaient le lien de leur texte sur leur page Facebook afin que leurs amis puissent le lire!